
Protokoll: 

Herr Bocklet moniert den schlechten Handy- Empfang in der Rhein-Mosel-Halle und das damit 

verbundene Negativ-Image für die Halle. Der Werkleiter erläutert, dass seit Januar 2018 die Wlan-

Verbindung deutlich schneller sei. Damalige Hochrechnungen für einen besseren Mobilfunk-Empfang 

und somit Umbauarbeiten hatten Kosten von 120 – 140 T € ergeben. Der Werkleiter stellt eine neue 

Prüfung unter heutigen Maßstäben in Aussicht.  

 

Der Vorsitzende bittet darum, dieses Problem anzugehen und im nächsten Werkausschuss eine 

vergabefähige Möglichkeit vorzustellen. 

 


